

# *Tenistas cubanos buscarán puntos de ranking en Dominicana*

---



La Habana, 23 nov (RHC) Tenistas cubanos participarán del 27 de noviembre al 12 de diciembre en eventos puntuables para el ranking mundial, con sede en el Parque del Este de Santo Domingo, en República Dominicana.

La delegación cubana acudirá con un nutrido grupo de atletas en busca de la mayor cantidad de puntos, luego de los deprimidos calendarios de 2020 y 2021 debido a la pandemia.

La escuadra femenina está encabezada por Yusleydis Díaz, primera figura del equipo y con experiencia en lides centrocaribeñas y panamericanas, así como en las eliminatorias de la Copa Federación (actual Bill Jean King).

Como segunda figura estará la talentosa Roxana Valdez, también con participación en la BJK, además de la villaclareña Sachely Carrera, igualmente participante en ese torneo en julio pasado, en Panamá.

Las muchachas estarán bajo la mirada de la otrora jugadora y gloria del tenis cubano Belkis Rodríguez, y el objetivo será alcanzar unidades que les permitan ser elegibles para los venideros Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

En la misma instalación, sede de la Federación Dominicana de Tenis, se realizarán las competiciones masculinas en que Cuba estará representada por sus principales figuras en la actualidad.

Los artemiseños Osmel Rivera, Yoan Pérez y Maikol Ponte defenderán los colores patrios junto al habanero Osviel Turiño. Rivera y Pérez acumulan experiencia en juegos panamericanos, en tanto los cuatro han disputado encuentros de Copa Davis. Todos viajarán bajo la batuta del entrenador Juan Manuel Fernández.

«Ambos equipos se han venido preparando en el Complejo de Canchas 19 de Noviembre, ubicado al este de la capital, y creemos que pueden regresar con buenas noticias para el tenis», declaró a JIT Alexander Ferrales González, presidente de la federación cubana de este deporte. «Aspiramos a que nuestros atletas obtengan puntos que los catapulten a los juegos centrocaribeños y panamericanos, para no depender de invitaciones que de ser otorgadas nos enfrentan a los jugadores mejor ubicados, lo cual dificulta avanzar en las competencias», agregó Ferrales González.

Según el federativo, los tenistas cubanos también pretenden acumular méritos para incluirse en los torneos de dobles. Ello supondría un aliciente para el llamado Deporte Blanco en Cuba, teniendo en cuenta que esas clasificaciones dependen de las ubicaciones individuales de cada atleta.

Tomado de JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/277885-tenistas-cubanos-buscaran-puntos-de-ranking-en-dominicana>



**Radio Habana Cuba**